

Pharmakobotanische Exkursion Tirol

Es war ein sehr schöner Tag in einer wunderbaren Landschaft mit motivierten und interessierten Teilnehmerinnen und Teilnehmern. Ausgehend von den Gleinser Höfen hoch über dem Stubaital sind wir zu den Gleinser-Mähdern gewandert. Diese alte Kulturlandschaft aus derzeit bunten Lärchenwiesen begeisterte mit einer Vielzahl an verschiedenen Arten, die man riechen schmecken und auch nur betrachten konnte. Neben unzähligen weiteren Arten blühten Arnika neben der Meisterwurz, dazu Orchideen und Eisenhutblättriger Hahnenfuß. Einen großen Kontrast dazu bildete der Umkehrpunkt: ein Hochmoorkomplex, eingerahmt von Wollgräsern.

Die 9 Teilnehmerinnen bewiesen 7 Stunden lang (!) großes Interesse und Durchhaltevermögen, das sicherlich diesem großartigen Naturschauplatz geschuldet ist.

